

Les Eaux-Vives ne font pas de folie

TENNIS / Interclubs LNA: le TC Genève Eaux-Vives vise le maintien pour ses deux équipes.

« Si tout tourne bien, on pourrait avoir deux équipes dans le tour final, sinon... ». Sinon, Jean-Pierre Hufschmid, responsable des équipes, sait que « ses » joueurs risquent de trembler sous la menace de la relégation.

Du côté des filles, cinquièmes la saison dernière, il n'y a qu'une arrivée à signaler, celle de Virginia Gollut (ex-Bâle, N4-40), dont le classement reflète mal le niveau puisqu'une blessure l'a longtemps tenue éloignée des courts. Elle pourrait jouer en numéro 4 ou 5, aux côtés des expérimentées Sandrine Bregnard et Sandrine Jacquet (26 ans). La numéro 1 sera, comme l'année dernière, l'Argentine Maria-Fernanda Landa (N1-4). L'équipe pourra aussi compter sur Laurence Poujoulat et la toute jeune Caecilia Charbonnier (16 ans), en plein boom actuellement. En plus du maintien, et pourquoi pas de la qualification pour le

tour final (auquel participent les quatre premiers), les filles des Eaux-Vives auront à cœur de remporter le derby, face au Drizia. Rendez-vous le 5 août pour la suprématie genevoise.

Pas de mercenaires

L'équipe masculine a connu un peu plus de modifications, mais pas autant qu'aurait pu le laisser supposer sa promotion. Daniel Baertschi (N3) est parti du côté de Nyon pour des raisons professionnelles et Joël Spicher et Valentin Frieden (N2-28 et N2-15) sont les deux petits nouveaux. Dans l'opération, la formation a gagné en homogénéité, même si aucun grand nom n'est venu la renforcer. « Nous avons un budget interclubs très limité par rapport aux autres équipes, d'autant qu'avec la promotion des garçons, nous avons deux équipes en LNA » explique Jean-Pierre Hufschmid, qui n'a pas voulu « aller chercher des merce-

naires étrangers ». L'Argentin Diego Del Rio (N1-9) était déjà là l'an dernier et il sera une nouvelle fois le leader d'une équipe au sein de laquelle Gustavo « papy » Tiberti (38 ans, mais encore N3...) sera plus capitaine que joueur. On retrouvera sous sa férule Philippe Kobzos, Morees Du Bruyn et Michael Katz, sans oublier le jeune Jérôme Ferrari (18 ans).

Comme pour les filles, l'objectif officiel est le maintien. Valentin Frieden confiait d'ailleurs après sa victoire au tournoi d'Onex que « ce sera dur, mais qu'il ne faudra pas rater l'occasion d'atteindre le Tour final si elle se présente ». Derrière les intouchables équipes de Grasshopper Zurich et Old Boys Bâle, les Genevois joueront leur trois matches les plus serrés à l'extérieur, contre les 3 L: Lucerne, Lugano et Lausanne. Premier coup de raquette mardi prochain.

Julien Reboulet □